

DIRIGIDA POR R. ARTURO DESPOUEY SE INICIA HO LA AUDICION "CANAL DE LA MANCHA"

CONTINUA DISERTANDO EL DOCTOR GUZMAN

Hemos anunciado en su oportunidad la reincorporación a nuestra radiotelefonía del Dr. A. Guzmán. Luego de una gira de estudios y descanso (que la gente de ciencia se empeña en hacer posible) ha recomenzado su labor radiofónica en el transcurso de la cual procede al estudio de diversas enfermedades, así como la correspondiente terapéutica.

HABLE BIEN

Resulta que frecuentemente nos vemos obligados a pensar que el castellano es mejor hablado por los extranjeros que por los hijos del país. Por lo menos, en términos generales.

Culpa de ello es la poca importancia que se atribuye por parte de mucha gente al aprendizaje de la lengua más rica y sonora.

Ello hace doblemente estimable que una difusora, cual lo hace Radio Femenina, "inyecte" en sus diversos programas de variedades, un espacio a cargo de "Ofelia", con el título de "Hable bien", que se define por sí mismo.

LAS DISERTACIONES DEL Dr. SPAGNA

Se trata de un elemento que desde hace ya muchos meses viene prestando su colaboración intelectual a programas radiofónicos montevideanos. Sus disertaciones, sobre arte, literatura e historia de Italia se han desarrollado, y continúan, dentro de los programas de Radio Universal, que lo cuenta como uno de sus interesantes motivos de atracción.

MALVASSI CONTINUA SUS ACTIVIDADES

El conocido realizador radiofónico Héctor Malvassi, que prestigiara sus condiciones de inquietud y entusiasmo en importantes broadcastings del extranjero, en puesto de suma responsabilidad, viene cumpliendo un interesante ciclo de audiciones en programas de Radio Universal, bajo el título de "Magazine radial" que cobija expresiones de agrado.

LOS ASES DEL TANGO

Bien cierto es que muchas veces resulta más interesante dedicarse a escuchar grabaciones de las principales figuras interpretativas de nuestro cancionero popular, en el que por ser tan nuestro se plantean tan rígidas exigencias, que escuchar un montón de muchachos cuyo entusiasmo y mejor voluntad no consiguen superponerse a su pobreza interpretativa.

El conocido periodista, especial amigo de esta casa, Despouey, va diversificándose, siempre en expresión personalísima y de profundo interés en nuestra radiotelefonía, tan necesitada del concurso de los elementos de valor de nuestros sectores intelectuales.

A las actividades cumplidas la temporada pasada y que prosigue actualmente, agrega desde hoy una nueva realización, el espacio radifónico que llevará el elocuente título de "Canal de la Mancha", a cumplirse todos los viernes a la hora 21 y 30 en los programas de Radio Oriental.

En este espacio especial, Despouey se propone reflejar la praxitante verdad actual de las dos naciones aliadas en la guerra, ocupándose asimismo de temas vinculados a las actividades artísticas.

Esta noche, actuarán además los Ministros de Francia e Inglaterra, M. Francois Gentile y Mr. Millington Drake, y Carlos Rodríguez Pintos que tendrá a su cargo la dirección permanente de la parte artística francesa.

Así lo ha considerado la dirección de Radio Uruguay, que incluye en sus programas una audición especial que ostenta la etiqueta que corona estas líneas, y que es seguida con atención por los amantes del tango.

MUY INTERESANTE

Hemos escuchado días atrás algo que en programas de El Espectador, con su sello tan característico, constituye un positivo motivo de interés. Se trata de comentarios sobre la política y actualidades nacionales, en tono humorístico, a cargo de Gaspar Trabucchi y Angel M. Laborde, en la función interpretativa.

Se adivina más o menos fácilmente la identificación de un libretista de simpática causticidad, que se beneficia enormemente en los trabajos que tienen más acentuada tendencia a la brevedad.

BLANCA FERRARO EN RADIO AGUILA

La conocida educacionista Blanca E. Ferraro, que ha prestigiado su nombre en diversas actuaciones permanentes en broadcastings de nuestra capi-

tal, ocupó el sábado pasado un espacio especial de la audición para la mujer que en programas de Radio Aguila dirige la Sra. Rosa González Capurro de Conde.

Con la palabra acertada a que nos tiene acostumbrados dijo una estampa portealegrense, de que es autora, con impresiones recogidas en su reciente viaje a Porto Alegre, sobre el cual noticiamos en su correspondiente oportunidad.

NOCHES ESPAÑOLAS DESDE EL 15

Para el próximo viernes a la hora 21.30 se anuncia la primera transmisión de esta nueva audición de los programas de Radio Montevideo, que como lo anunciamos en nuestra última edición, cultivará el rico repertorio español, y en manera especial hará desfilar las clásicas noches de verbena de la madre patria.

Esta audición, que se cumplirá martes, viernes y domingos, durante una hora, a partir de la que dejamos indicada, será dirigida por el conocido organizador de programas artísticos hispanos Eduardo Rama, que para el caso con-

tará con la colaboración de notorios elementos de nues broadcasting, como la tñp Laguardia, el baritono Ló Divar, la cancionista Raq Quinteiro, Julio Comesaña, lio Abreu, etc.

UNA ACCION RADIAL MUY INTERESANTE

Necesariamente tiene que catalogar así el cronista, la audición que por la onda de Radio Ariel vienen desarrollando dos distinguidos profesionales médicos, los doctores Negro Munilla, que poniendo en juego su especialización en lo que se refiere a la salud de los niños, desde aquel micrófono parten observaciones de fundamental importancia para muchos hogares que tienen niños. Una labor que hace de ciencia una cosa perfectamente accesible al enunciar sus indicaciones y principios en lenguaje corriente, sin alardes técnicos que llevan a confusión enorme cantidad de oyentes.

Acción plausible que se complementa con espacios especiales dedicados al tratamiento de problemas que por correspondencia les plantean muchos oyentes.

SIGUE ROSA GIFFUNI

Dentro de los programas musicales de calidad de Radio Uruguay continúa constituyendo un punto de atracción el conocido intérprete Néstor Rosa Giffuni, que en los espacios de recitales de piano goza de destacada preferencia la sintonización.

RELIGION DEL AIRE EN "UNIVERSAL"

Con motivo de Semana Santa, la Dirección de este espacio radial ha preparado un programa de ejercicios espirituales, que serán transmitidos a partir del 17 del corriente, todos los días, hasta el 24, a las 16.30 en adelante.

Se espera que estas disertaciones tengan el numeroso auditorio que se merecen, dado el destacado valor de las personas que harán uso de la palabra.

"RESONANCIAS DEL CAMINO", DE RADIO URUGUAY

De nuevo comenzarán los programas que todos los martes y viernes por la noche se cumplieron en Radio Uruguay durante algún tiempo con gran aprobación del público escuchador. Se trata de "Resonancias del Camino", una oportunidad muy feliz lograda con el mejor de los aciertos y desarrollando un programa cuyo exotismo atrae por el doble aspecto del valor informativo y el equilibrio artístico con que esta audición es encarada.



CANCIONERA

LA REVISTA TIPICA DE MONTEVIDEO

TODOS LOS JUEVES: CUENTOS BREVES, VERSOS
CRIOLLOS Y...

55 CANCIONES POPULARES 55

EJEMPLAR: 5 CTS.